
Herr Metz von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wollte wissen, ob das 
Anschreiben an den LVR aus dem Jahre 2000 und die Antwort aus dem Jahre 2012 
stamme oder ob es sich um einen Druckfehler handele. Letzteres wurde von der 
Verwaltung verneint.  
 
Danach nahm der Ausschuss den Beschlussvorschlag zur Kenntnis. 
 


